
Pièces 2 Pièces

Superficie 53 m²

Référence 82623760

Prix 3 410 €

Nice
Appartement à louer (06000)
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2 pièces climatisé de 53 m², 4 couchages (canapé convertible) dans une résidence

standing  et  sécurisée  en  dernier  étage  avec  ascenseur.A  louer  bail  mobilité  un  2

pièces  Parfait  état,  offrant  une  sublime  terrasse  profonde  de  20  m²  au  calme

absolu.  Parking  privé.Situé  à  proximité  de  la  rue  Bonaparte,  la  vieille  ville,  la

Promenade des Anglais, la plage, la place Garibaldi et de la promenade du Paillon

et de tous les commerces, boutiques et restaurants et transports.

2 air-conditioned rooms of 53 m², in a luxury and secure residence on the top floor

with  elevator.To  rent  mobility  lease  a  2  rooms  appartment  in  perfect  condition,

offering a sublime deep terrace of 20 m² in absolute calm. Private parking.Located

near Bonaparte Street, the Old Town, the Promenade des Anglais, the beach, the

Garibaldi  square  and  the  Paillon  promenade  and  all  the  shops,  shops  and

restaurants and transport.

DEVILLIERS ET ASSOCIES

24 rue saint philippe - 06000 NICE
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